
 

 

Comité d’École Consultatif 

École Belleville 

Le mardi 15 décembre, 2020 

18h30 – 19h30 

Membre présent 

Véronique Naud - directrice 
Simon Surette – directeur adjoint  
Renée Meuse – présidente 
Gloria Babin – personnel de soutien 
Chantal Melanson - enseignante 
Leah Muise - parent 
Erin Émond - parent absente 
Ginette d’Entremont – membre de la communauté 

  

1.   Approbation de l’ordre du jour 

 Lynette approuve la réunion et Ginette appui. 

2.  Approbation de procès-verbal de la dernière réunion : novembre 2020 

 Gloria approuve et Leah appui. 

3.  Affaires découlant de ce procès-verbal 

- L'école attend pour le courriel de Cobequid afin de continuer avec l'achat de la 
classe extérieure. École Belleville a un budget qui s’appelle École en Santé. On doit 
proposer un budget pour recevoir une somme de $2000. Ce $2000 pourrait être 
utilisé pour les bancs de notre classe extérieure. Ce sera une bonne idée de poser la 
question aux enseignants, il aura possiblement des idées pour le budget École en 
Santé. Une idée sera d'acheter des mélangeurs de haute qualité pour faire des 
smoothies avec les élèves. Une autre suggestion est d’ajouter une heure 
supplémentaire de travail pour la cuisinière pour faire un goûter nutritif tel qu’un 
smoothie. Une autre idée pour faire des sessions pour l’anxiété. ÉcolePlus n’offre 
pas vraiment assez de choses pour des sessions. **C’est une recherche à faire** - 
trouve des sessions pour les élèves à notre niveau. 

4.  Plan pour la réussite des élèves : 


